
【22_226クロガキメルマガ】（映像更新）『リスクの取り方』について考えてみよう

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

最近新たにスタートした、週末のライブ映像編集版動画ですが

おかげさまで好評いただいているので、今後毎週土曜日17時頃に

随時更新していきますので是非合わせてチェックいただけたら嬉しいです（笑）

今回取り上げたのは、３か月くらい前にモーニングライブでも取り上げた

『リスクのとりかた』について。

▼適切な『リスクの取り方』▼
https://youtu.be/jUycCl0Dm-g

これは、いつも多くの情報発信を見渡していると「資金管理」として簡単にまとめられてしまいがち

です。

勿論、その要素も重要ではあるのですが

勝ち・負けを繰り返しながら収支を積み上げていくのがトレードであるという前提で考えた時

「負ける（リスク要素）に対する対処の仕方」を具体的、かつ現実的な方法で決めておくことは必

ずやっておく必要があります。

これまでのメルマガでも何度か言及してきているように『最初に決めて』おかないと

土壇場で焦ったり、迷ったりする原因になるからです。

詳しい内容は、是非映像を参照してほしいのですが

https://youtu.be/jUycCl0Dm-g


エントリーする際にも『手法』という方法論でやり方を一定に決めていくのと同じように

リスク（資金的なもの含む）を管理するのにも

自分の中で『基準を決める』ことが、安定した収支をあげる『運用』をするのに

必要な考え方になります。

トレードは、当然ですがリスクを取らなければ収益を上げることは出来ませんが

かといって、制御不能なリスクを無謀に取るのも、それはそれで間違いです。

界隈の発信を見ていても感じるのは、どれもこれも「極論」が多いということ。

偏った考えは、反対意見を拒絶しやすいので、色々考える必要もなくなるから楽なんですが

事業運営と同様、トレードで安定した利益を出そうと思うのなら

『収益性とリスク』のバランスを考えて動く事は避けて通れません。

これは、検証・テストを繰り返し積み重ねて、修正を繰り返す作業も必要になるので

非常に時間がかかるし、面倒くさいものですが

ここに正直に向き合って、取り組み続ける人が本当に勝てるようになる人です。

あまり万人受けする考え方ではないのも重々承知しているのですが

僕は今後もそんなスタンスで自身のバランスも点検しつつ、今後も発信を続けていきます。

引き続き皆さんからの感想等、お待ちしています。


